
ATA 114º ENCONTRO DE PATRÕES DA 1ª REGIÃO TRADICIONALISTA-MTG-PR – CTG CUIA DA 
AMIZADE – 2021 

Aos quatorzes dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às vinte horas e vinte e cinco minutos, na cidade 
de contenda, nas dependências do CTG Cuia da Amizade, deu-se início ao centésimo décimo quarto encontro 
regional de  patrões da Coordenadoria da Primeira Região Tradicionalista do MTG-PR. a Vice Coordenadora 
Caroline R. Pankievicz deu início a abertura convidando as autoridades presentes para virem a frente, sendo 
eles: Alison Luiz Sicuro Rudek, Coordenador da 1rt, Rogério Pankievicz, Diretor Geral do MTG-Pr, José Raksa, 
Diretor da Vaca Parada do MTG-Pr, Lori Pereira, Conselheiro Suplente da 1ªRT/MTG-Pr, o Sr. Marcio Correa 
da Silva, Guaiaca da 1RT. também estava presente a secretária administrativa Marciane F. L. de Macedo, bem 
como os diretores: artístico, campeiro e esportivo e demais patrões conforme livro de presença deste evento. 
após agradecer a presença de todos e execução do Hino Nacional Brasileiro, Marcio Correa fez uma oração 
em homenagem a Nossa Senhora Aparecida. O Sr. Rogério Pankievicz foi convidado para presidir a mesa, 
sem nenhuma oposição. dando início as discussões da pauta do encontro, falou-se sobre as mudanças de 
regulamento que aconteceram na ultima convenção tradicionalista que ocorreu na cidade de medianeira. em 
seguida iniciou-se a formação do calendário 2022 ficando da seguinte maneira: fevereiro: onze doze e treze ctg 
herança de boiadeiro. março: onze doze e treze ctg potro chucro. abril: oito nove e dez ctg mandirituba. vinte e 
dois vinte e três e vinte e quatro ctg  pouso de tropa. maio: treze quatorze e quinze ctg estância oito de 
dezembro. junho :tres quatro e cinco ctg desgarrado do pago julho: oito nove e dez ctg historia de boiadeiro. 
agosto: cinco seis e sete ctg fronteira da amizade. setembro: nove dez e onze ctg capão do céu. outubro: sete, 
oito e nove ctg vinte e nove de outubro. dois ctgs tinham interesse em promover rodeio no mês de novembro, 
foi aberto votação para autorizar o acontecimento de dois rodeios subsequentes no mesmo mês, dos vinte e 
dois patrões presente, dezessete foram favoráveis. sendo assim para o mês de novembro foram marcados os 
rodeios: quatro cinco e seis ctg cavalo branco e dias onze doze e treze ctg rancho da tradição o ctg galdeiros 
da tradição reservou o mês de junho para realizar um rodeio, sem data definida. Rogerio lembra dos 
combinados internos da região de que não havia mais descarte nem mesmo rebolo, o assunto foi bastante 
discutido pela Patroa Júlia do CTG Coração Nativo, e pelo Vice Patrão do CTG Estampa Gaúcha, Antônio 
Waligurski, diante da discussão foi sugerido que o assunto fosse discutido no tema livre. dando sequencia para 
o próximo assunto em pauta foi marcado a eleição da coordenadoria e próximo encontro de patrões para o dia 
vinte e três de novembro, foi perguntado aos patões se algum ctg havia interesse em sediar o evento, porém 
ninguém se manifestou.  o tesoureiro Marcio deu inicio a uma breve leitura da prestação de contas da primeira 
região em cumprimento a pauta do encontro, dando início ao tema livre o Sr. Adilson de Lara falou da 
importância dos seguros para os rodeios oficiais da primeira região e deixa como sugestão uma parceria entre 
uma seguradora e a coordenadoria. a Patroa Júlia Vasconcelos propõe o retorno do rebolo e pelo menos dois 
descartes. o presidente da mesa sugere uma votação entre os patrões para que haja uma tentativa de deixar 
acontecer a classificação para o encontro de seleções da forma que está vigente atualmente uma vez que, 
depois de alterado o regimento interno, aconteceu a pandemia e não houve nenhuma classificatória desta 
maneira. foi colocado em votação se aconteceria o rebolo ou se permanecia como estava, a maioria dos patrões 
desejaram que permanecesse como está acordado, ou seja: sem rebolo e sem descarte. sendo assim nenhum 
assunto mais foi discutido e encerrou-se o encontro, agradece a presença de todos e encerra o encontro de 
patrões. e assim lavro a presente ata, que após lida e aprovada foi assinada pelo presidente da mesa e por 
mim secretária deste encontro. 
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